

Protokolleintrag vom 21.09.2022

2022/440

**Motion von Dominik Waser (Grüne), Patrick Tscherrig (SP) und 28 Mitunterzeichnenden vom 14.09.2022:
Verordnung für ein neues Vergütungsmodell für die Stromrücklieferung aus Photovoltaik-Anlagen**

***Dominik Waser (Grüne)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Der Photovoltaik-Zubau soll so schnell wie möglich stattfinden, damit wir nicht weiterhin so viel Geld nach Russland senden müssen. Dies kreuzt sich mit der Meinung der SVP, weswegen diese Thematik als dringlich erklärt werden sollte. Ausserdem soll der Entscheid in die Überarbeitung der Solarstrategie einfließen.*

Der Rat wird über den Antrag am 28. September 2022 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat